

Cuba y UE efectuarán cumbre ministerial el 15 de mayo



Bruselas, 8 may (efe).- Cuba y la Unión Europea (UE) celebrarán el próximo 15 de mayo en Bruselas una primera cumbre ministerial para abordar el desarrollo de sus relaciones tras el acuerdo político entre ambas partes que entró en vigor provisionalmente en diciembre de 2017, y puso fin a dos décadas de "posición común".

La delegación comunitaria estará encabezada por la alta representante para la Política Exterior de la UE, Federica Mogherini, y la cubana por su ministro de Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla.

La reunión servirá para intercambiar pareceres sobre "la cooperación futura en áreas clave" y para revisar "las relaciones bilaterales y los programas de cooperación en áreas como la energía y la agricultura", informó el Consejo Europeo en un comunicado.

El pasado mes de marzo, Mogherini defendió en el Parlamento Europeo el modelo de diálogo con Cuba, desarrollado por el bloque comunitario desde la firma del acuerdo de cooperación con La Habana y pese a que persistan las "preocupaciones" por los derechos humanos en la isla.

La jefa de la diplomacia comunitaria dio cuentas a la Eurocámara de su visita a La Habana a principios de año y se mostró optimista sobre la posibilidad de seguir avanzando en la colaboración con la isla a través del Consejo de Cooperación bilateral previsto en principio para mediados de mayo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161810-cuba-y-ue-efectuaron-cumbre-ministerial-el-15-de-mayo>



Radio Habana Cuba